

【校外学習】(1)

2学期に入り、9月中旬から10月中旬にかけてたくさんの学年が校外学習に出かけました。その様子を紹介します。

『5年生 自然学校 IN 鉢伏高原 9月16日(月)～20日(金)』



高原でまき集め



焼き板づくり しっかり磨きました。木目が美しい。



カートンドック作り レタスも入っておいしかった。



魚(あまご)つかみ
すばしっこくてなかなか捕まえない。



キャンプファイヤー 盛り上がり、みんなの絆が深まりました。



シャーベット作り 転がすのが大変だった。

【校外学習】(2)

『6年生 修学旅行 IN 奈良・京都・USJ』

『10月2日(水)・3日(木)』



奈良公園では班活動をしました。ボランティアガイドさんのお話を聞きながら学習を深めました。



校倉づくりは、よく考えられているぞ。



大仏様は、実際に見ると思った以上に大きいな。



これが10円玉に描かれている建物だ。

清水の舞台からは、絶景が見えました。



京都では、平等院・清水寺・二条城を見学しました。2日目の最後はUSJで班行動。楽しみました。



みんなで楽しく夕食。おいしかったな。



二条城の床の鶯張りとは、この音のことか。なるほど。



USJ、さあ楽しむぞ。

【校外学習】(3)

『2年生 神戸どうぶつ王国 10月8日(火)』



いろいろな動物に出会いました。バードショーすごかったな。班行動も友達と協力して頑張りました。



『3年生 キッコーマン・姫路動物園 10月10日(木)』



様々な工程を経て大豆から醤油が出来上がることがわかりました。できたての醤油をつけて焼いたせんべいおいしかった。



【校外学習】（4）

『1年生 姫路水族館 9月26日（木）』



海で生活している生き物と川や池などの淡水で生活している生き物がありました。ウミガメはやっぱり大きいな。